

Réaction d'Anne Hidalgo au décès de François Kosciusko-Morizet

« J'apprends avec tristesse la disparition de François Kosciusko-Morizet.

Je veux saluer en lui un homme qui a contribué à l'émergence de la métropole du Grand Paris.

En mon nom personnel et au nom de Paris, j'adresse à ses proches et sa famille, notamment à sa fille Nathalie Kosciusko-Morizet, députée de l'Essonne et présidente du groupe Les Républicains du conseil de Paris, mes sincères condoléances. »

Anne Hidalgo
Maire de Paris

Contact Presse : Matthieu Lamarre / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61